

# MERCATOR

## ACCÉLÉRATION 2021

Depuis la parution du plan Mercator en 2018, les tensions géopolitiques se sont amplifiées. Le rythme des mutations stratégiques a augmenté. Pour la Marine, cette accélération se traduit militairement par le retour de la confrontation en mer, dont l'expression extrême, le combat naval, a retrouvé sa place dans le champ des possibles. Elle se traduit également par la nécessité d'articuler de nouveaux domaines de lutte (cyber, spatial, info...) avec nos opérations aéromaritimes. Pour ne pas subir de déclassement, la Marine Nationale doit ainsi accélérer la mise en œuvre du plan Mercator.

